
Jj
Conselho Regional
de Psicologia
~t~~ãícg~Reunião Plenária Ordinária do IV Plenário do Conselho Regional de Psicologia da

19ª Região, realizada no dia 19 de setembro de 2022, em Aracaju/SE.

Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, a partir das 19hOOmin,

realizou-se a 9ª Reunião Plenária Ordinária do IV Plenário do CRP19. A reunião foi realizada

presencialmente, na sede do conselho e remotamente através do aplicativo de chamadas de

video Google Meet. Fizeram-se presentes de forma presencial, as (os) conselheiras (os): o

Conselheiro Presidente Naldson Meio Santos, a Conselheira Tesoureira Maria lida Santos de

Araújo, o Conselheiro Fernando Antônio Nascimento da Silva, o Conselheiro Jameson Pereira

Silva, o Conselheiro Alberto de Jesus Orge Rocha e o Conselheiro Marcus Paulo Cardoso

Argolo e de forma virtual conselheiras(os): a Conselheira Vice-Presidente Daiana Santos

Vi eira Alves, a Conselheira Secretária Kezyane Karine Morais Araujo de Menezes, a

Conselheira Alexsandra Alves Pereira de Albuquerque, o Conselheiro Edson João da Silva e

o Conselheiro André Luiz Mandarino Borges. O Conselheiro Naldson Meio cumprimentou a

todos. INFORMES. O Conselheiro Naldson Meio mencionou que tudo que tiver para pagar

esse mês será pago até o dia 21 de setembro de 2022 como também informou que o BRC

voltou a emitir os boletos. A Conselheira Kezyane Menezes comunicou a sua participação no

XI Seminário Nacional de Psicologia e Políticas Públicas em São Luís - MA e dentro da

programação teve uma assinatura à adesão simbólica ao CREPOP. Diante dos fatos atuais,

sentir a necessidade de consultar a diretoria atual e o futuro presidente Adriano para

decidirmos juntos sobre a assinatura ou não. Eu e a Conselheira Daiane Alves queríamos

assinar a adesão pela importância e necessidade de mantermos o CREPOPno nosso estado.

Já o Futuro Presidente depois de consultar alguns membros da futura gestão optou em não

assinar por entender que se assinarmos tal adesão mesmo sendo simbólica estamos

concordando com a divisão de portes que está sendo utilizada mesmo sem uma resolução. É

interessante pontuar que atualmente somos considerados médio porte e teremos que arcar

com 50% das despesas em relação aos eventos, programas e setores. O que foi apurado no

seminário que houve reunião com os técnicos do CREPOP e nela foi solicitado que cada

regional fizesse a sua resolução de acordo com as suas demandas e essa resolução foi levada

pela maioria dos CRspara essa adesão simbólica. Quando consultei a técnica Lidiane Drapalla,
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~làR.aT~eqEnão temos essa resolução especifica. Diante do exposto, o único CRPpresente no

seminário que não assinou foi o CRP 19. A conselheira Daiana Alves informou que irá se

afastar do CEDCApor conta do puerpério e a suplente irá participar das reuniões presenciais.

A suplente atual será substituída pela Psicóloga Belza Taynara Mota da Silva que dará

continuidade aos trabalhos até o seu retorno presencial. 1. Saldo Bancário: A conselheira

tesoureira Maria lida Araújo informa os saldos bancários: conta corrente, o valor de R$

47.560,38 e na poupança: R$ 858.795,74. 2. Oficio CFP- CREPOP: referente à devolução do

valor de R$54.081,13 por não ter apresentado relatório de pesquisa ou a prestação de contas.

A conselheira Daiana Alves pontuou que desde outubro do ano passado que vem

questionando em relação ao CREPOPinclusive sobre o relatório 2020-2021 e que agora para

participar do próximo edital devemos devolver ao CFP o montante que eles repassaram ao

CRP.Ea justificativa do CFPé falta de relatório tanto técnico como administrativo, porém para

gente a questão é que não cumprimos prazo, mas o relatório foi entregue. A conselheira

Alessandra Pereira disse que hoje se deparou com os funcionários assustados com a chegada

de um novo colaborador. Disse que seria interessante se tivesse havido uma reunião antes

com os funcionários para comunicar. Pontuou que acreditava que não havia reuniões e

planejamento em relação à administração e que até assumimos que foi uma falha e que a

comunicação no CRP precisa melhorar. O conselheiro Naldson Meio disse que por conta da

pandemia realmente houve um distanciamento da gestão, mas que em relação ao novo

colaborador, que por sinal já foi colaborador do CRP, foi uma decisão tomada em conjunto

com a futura gestão por ter muita demanda no financeiro e isso ser pontuado constantemente

pela colaboradora que está na pasta. 3. Oficio CFP-Transição de Gestão: Recebimento do

oficio dia 25 de agosto de 2022 solicitando uma equipe de transição com cinco conselheiros

da gestão atual e cinco da gestão futura. O conselheiro Naldson Meio sugeriu encaminhar um

oficio ao CFPcomunicando que a nossa transição já vem acontecendo desde o dia 06 de agosto

de 2022 quando convidamos membros da futura gestão para participar do planejamento

estratégico como também fizemos reunião com alguns membros. Também devemos levar em

consideração que quatro conselheiros atuais também fazem parte da futura gestão. 4.

Admissão dos novos funcionários Psicóloga Luciana e Assistente Administrativo Arlindo: O

Conselheiro Naldson Meio informou que nova colaboradora foi empossada hoje e que já foi
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i,f'úfOfifãclb':aconvocação da 3ª colocada já que o primeiro não pode assumir no momento. Em

relação ao assistente administrativo, já foi pontuado acima. A conselheira Kezyane Menezes

pontuou a necessidade de adquirir computadores e móveis para esses novos funcionários. O

conselheiro Naldson Meio que a ideia é colocar uma das colaboradoras para COFe outra para

COE. O Conselheiro Edson Silva reafirmou a necessidade de uma das concursadas serem

treinadas por Talita por que existe a necessidade de ter alguém para ocupar o lugar dela na

COE. O conselheiro Alberto Orge disse que a COE tinha 33 processos parados e foram

movimentados 22. Reitera o que Edson falou e destacou a importância da colaboradora Talita

durante esse período e que conseguiu conduzir os trabalhos de forma expressiva. Talita está

de parabéns pela dedicação e profissionalismo. A conselheira Daiana Alves falou da

importância de continuar esse trabalho exemplar na COE mediante a entrada da nova

colaboradora do CRP. 5. Processos de títulos de Especialista: Nayana Santana Barreto,

Camila Mirela Calaça de Sá e Taylanne Alves Araujo: aprovado por unanimidade. 6.

Planejamento Estratégico: definido os valores das anuidades para Pessoa Física e Pessoa

jurídica, bem como fixação dos emolumentos, serviços e taxas para o exercício de 2023, fica

aprovada a Proposta Orçamentária para o exercício de 2023, com os valores previstos para

arrecadação em R$ 2.424.195,15 (dois milhões, quatrocentos e vinte e quatro mil, cento e

noventa e cinco reais e quinze centavos) e de despesas em igual valor. Informando ainda que,

de acordo com as Notas Explicativas, que o Orçamento do Conselho Regional de Psicologia

19ª Região, contendo a estimativa da receita e fixação da despesa para o exercício financeiro

de 2023, contém os valores são definidos por diversos critérios, com referência aos

orçamentos dos três últimos exercícios, a evolução dos números de registros ativos, no

exercício de 2022 versus o valor da anuidade, tanto de Pessoas Físicas como PessoasJurídicas

e o Plano de Trabalho para 2023. Não havendo nenhum questionamento, a Proposta

Orçamentária para o Exercício de 2023 foi aprovada por todas (os) os presentes. 7. Inscrição

de PJAPAE: possibilidade de cadastro. Foi aprovado por unanimidade a inscrição de pessoa

jurídica da APAE. O QUE OCORRER: Conselheiro Fernando Nascimento falou do prazer que

teve em trabalhar com todos. Em especial a conselheira Daiana Alves pela força e disposição

na ajuda no CDH como também a colaboradora lidiane Drapalla e aos demais colaboradores. }

A Conselheira Alessandra Pereira disse que tem interesse em continuar na COF e agradece a~
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p?âFcer1§ I (fe todos. A conselheira Kezyane Menezes agradece à dedicação de todos os

colaboradores e dos membros da gestão em especial a diretoria atual pelos 06 meses intensos

de debates e decisões sempre com respeito, responsabilidade, parceria, força e dedicação. A

conselheira Daiana Alves agradece pela paciência e postura ética e responsável. Aos que irão

continuar que façam pelo nosso código de ética e não pelo ego. O CRPé coisa séria e nossa

profissão também, não dar para estar em uma gestão como faz de conta. Para quem continuar

que se dedique por inteiro e não pela metade. Agradecer a todos pela contribuição,

posicionamento e falta de posicionamento. Ao conselheiro Naldson Meio percebi e sentir o

tanto que você lutou pelo CRP sempre com responsabilidade, ética e prontidão. Sempre

assertivo nas nossas decisões e na reta final foi bem marcante. Tenho certeza que a partir de

agora outros rumos virão. Que Deus te abençoe onde passar. O Conselheiro Edson Silva no

caminho desejo sorte a nova diretoria. Para a nossa gestão eu aprendi muito com todos vocês

e agradecer pela oportunidade de conhecer o conselho de perto e as pessoas que se

mantiveram coerente. Que possamos continuar trabalhando pela psicologia, que possamos

continuar amigos e nos ajudando sempre. A Conselheira Maria lida pontuou que cada um

colaborou como pode e que adorou compartilhar a diretoria com Kezyane, Daiana e Naldson

e em especial a Daiana pela dedicação. Precisamos descansar afinal foram muitas funções que

acumulamos nesse período. A Conselheira Alessandra Pereira podemos ressaltar que nesse

grupo só três pessoas se afastaram. Percebi que grande parte se manteve e tivemos muita

doação, tempo e energia. Vi Naldson se dedicando muito. O Conselheiro Jameson já que

estamos alinhados, queria lembrar que além da importância da nossa profissão devemos

mudar o nosso país no dia 02 de outubro. O Conselheiro Naldson Meio só tenho que

agradecer, entramos para marcar terreno demonstrando que não concordávamos com o que

estava acontecendo e no final deixamos isso mais claro ainda. Estamos a quase um mês sem

gerente e a equipe está se desdobrando e estão dando conta. A minha saúde mental está por

um fio e às vezes me afasto e sei que a minha diretoria é competente e consegue tomar

decisões assertivas. Obrigado pela experiência, compreensão e não compreensão, afinal, isso

faz parte porque nos faz crescer. Tem pessoas que não são novas no conselho e outras novas

que tiveram conhecimento e precisamos nos somar sempre. Esgotada a pauta. Não havendo \\~

outros assuntos a serem tratados, às vinte e uma horas e trinta minutos, o Conselheiro Z
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p'f!s'lfl~71têEagradeceu a todos e declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, Kezyane

Karine Morais Araujo de Menezes, Conselheira Secretária, lavrarei a presente Ata que, lida e

aprovada, será subscrita pelos conselheiros presentes.
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